MÉTÉO SYNDICALE...

Une victoire syndicale ne fait plus la une des journaux! Ça, c'est connu, ça fait partie des aléas de l'information. Surtout que, la semaine dernière, a eu lieu le *«come-back»* de François Hollande à Florange où il a, une fois de plus, fait marcher sa panoplie de miroirs aux alouettes.

«Victoire au Park Hyatt Paris-Vendôme», vous n'avez pas dû le voir souvent dans les quotidiens et autres magazines. Pourtant, un accord définissant les nouvelles conditions statutaires des salariés de cet hôtel a été signé par les syndicats CGT-HPE, l'US CGT du Commerce et la CNT Solidarité ouvrière du nettoyage. Par cet accord, les salariés obtiennent une augmentation de salaire allant de 160 à 250 euros. À suivre en restant solidaires et vigilants.

Si, dans des secteurs surexploités, la lutte paye, la pression patronale se montre dans des industries où le syndicalisme existe depuis des lustres. Ainsi, la semaine dernière, huit syndicats de la SNCF ont été reconnus coupables de détournement de la subvention allouée au fonctionnement du comité d'entreprise régional (CER). Les syndicats (CGT, UNSA, SUD Rail, CFTC, CFDT, FO, FGAAC et CFE-CGC) sont sur le pied de guerre ou héberlués. On attend des explications pour éclairer notre lanterne. De toute façon, ce n'est pas ça qui fera avancer la riposte syndicale. Entrave à l'action syndicale ou égarements collectifs de gestion? Sale temps pour une vraie riposte.

Jean-Pierre Germain Groupe Salvador-Segui